

279

P NP

DM101

Projet de parc éolien de Saint-Valentin

6211-24-047

PROJET ÉOLIEN DE SAINT-VALENTIN

MÉMOIRE POUR LE BUREAU D'AUDIENCES PUBLIQUES SUR L'ENVIRONNEMENT

PAR
PAULINE GRENON

Messieurs les commissaires,

Je souffre d'acouphène et crains énormément pour ma qualité de vie si des éoliennes s'installent dans mon environnement. C'est en premier lieu cette inquiétude pour ma santé qui motive le plus mon opposition à ce projet mais ce n'est pas la seule raison que j'ai de redouter que des éoliennes soient construites dans mon village.

Je me suis renseignée et j'ai appris que le Québec n'a pas besoin de cette énergie. Alors pourquoi venir troubler la paix de Saint-Valentin avec un projet qui déchire la communauté ? Nous n'avons pas été consultés sur les diverses options du projet, mais constamment mis devant les faits accomplis. C'est inacceptable en démocratie. Si la majorité ne veut pas d'éoliennes, comment quelques individus peuvent-ils imposer leur volonté à la collectivité ?

Les distances minimales de 750 mètres entre les éoliennes et les résidences n'ont aucun sens dans une province aussi grande que le Québec où tant de grands espaces sont vides. Ne peut-on mettre ces engins industriels dans des zones beaucoup plus propices à les accueillir ?

J'ai beau considérer ce projet sous toutes ses coutures, je n'y vois que des inconvénients. Les lectures que je fais, l'information à laquelle j'ai accès me font craindre des troubles de la vision, le développement d'angoisse, d'irritabilité, de nausées, de troubles du sommeil et j'en laisse. J'ai peur des infrasons non audibles au dessous de 20 Hertz, ces vibrations acoustiques de très basse fréquence que cause la rotation des pales et qui sont de véritables nuisances pour les gens comme moi souffrant de troubles de l'audition. Je crains l'invasion des camions des constructeurs. La valeur de ma propriété va baisser, les oiseaux migrateurs et les chauves souris vont mourir, la nappe phréatique va être menacée ... Tout cela pour quoi ? Rendre plus riches quelques voisins-cultivateurs ?

Je vous demande de faire renoncer les autorités gouvernementales à ce projet dont toute une région ne veut pas.

Pauline Grenon



Mémoire présenté par :

Pauline Grenon

